

**URBANIZACIONES DE LOS PUEBLOS:
EL PRIORATO (CORDOBA)
SANTA ROSALIA (MALAGA), 1964.**

En colaboración con los arquitectos del I.N.C.:
Arquitecto jefe: José Tames. Asesores: José
Luis Fernández del Amo, Miguel Herrero.

Estos dos pueblos, promovidos por el Instituto Nacional de Colonización, pertenecen a dos esquemas de ordenación supeditados a las características topográficas del lugar.

El Priorato, una llanura delimitada por dos ejes de tráfico (ferrocarril y carretera), se desarrolla, según un esquema lineal, alojando los núcleos de viviendas en dos áreas rodeadas de una zona de olivos.

Doñana ofrece una topografía de unas pendientes del 60 por 100. Las viviendas y dependencias agrícolas están dispuestas de forma que la fatiga sea mínima, tanto para peatones como para tráfico rodado, buscando un trazado viario de pendiente mínima. La disposición en talud de las calles y el tejido de las viviendas crean una trama geométrica de gran plasticidad,

